

Escale à Tahiti - 1/2

Une petite escale sur une des plus belles îles du monde... Car on ne connaît de la Polynésie que ses plages et ses vahiné. Toute une culture à découvrir !

" Bienvenue à Tahiti, ne détachez vos ceintures qu'une fois l'atterrissage terminé. " Vous sentez déjà l'odeur du Tiare, fleur emblème de Tahiti, le soleil sur votre peau... Un des plus beaux endroits du monde vous attend !

Tahiti, c'est bien sûr les vahinés, les fleurs et les cocotiers; cette danse lascive et rythmée qu'est le *tamoure*, mais avez vous déjà entendu parler des tikis, ces statuettes de pierre que les polynésiens d'autrefois divinifiaient dans les marae, sorte de sanctuaires religieux ?

Autrefois étaient pratiqués des sacrifices humains, pratiques barbares abolies avec l'arrivée des missionnaires chrétiens qui ont évangélisé les îles. Aujourd'hui, la majeure partie de la population locale est protestante, puis viennent les catholiques et les musulmans.

Couverte d'hôtels de luxe, c'est cependant chez les petites pensions de famille que la culture locale est la plus forte. Tout pays visité hors des sentiers balisés se révèle bien plus intéressant !

N'hésitez pas à flâner au marché de Papeete, la capitale, tout en sirotant une noix de coco fraîche ou bien en savourant un délicieux ananas gorgé de soleil. Il se présente sur plusieurs étages et est absolument incontournable !

Ayant subi des vagues d'arrivées par les mers, la culture ainsi que les habitants viennent d'Asie, d'Europe, d'Afrique, mais avec cette douceur de vivre propre aux îlots lointains.

Sa flore est parmi les plus riches : de l'incontournable Tiare aux Oiseaux du paradis colorés en passant par les tipaniers odorants; une multitude de senteurs tropicales et une grande variété de légumes et fruits exotiques.

Escale à Tahiti - 2/2

Avez vous déjà mangé du *taro*, du fruit de l'arbre à pain de la papaye ou des goyaves mûrs ?

Une tradition polynésienne consiste à faire un grand four creusé dans la terre, Tamaara'a, dont le fond est tapissé de pierres chaudes sur lesquelles sont déposés des mets sur des feuilles de bananier qui vont cuire à l'étouffée pendant plusieurs heures ? Miam...

Un bien bel endroit où il fait bon vivre loin de notre stress, sur une plage, travailler sous le soleil, quoi de plus idyllique ? Bien sûr, ce serait une injure de résumer Tahiti à ces quelques lignes et la Polynésie à Tahiti. Chaque île a sa propre personnalité, et les archipels ne se ressemblent pas du tout !

A voir : Moorea l'île soeur, Rangiroa et ses fonds sous marins, Tetiaroa, Tahaa et sa vanille, Bora-Bora, pour ne citer qu'elles...

Les fermes perlières des Tuamotus, un des archipels, peuvent se visiter à certains moments.

A Tahiti, on trouve entre autres le musée du coquillage, de la perle, le musée de la Tahiti où l'on retrouve toute son histoire